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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 
PREVINI – 2024. 

Às quatorze horas do dia vinte e um de março do ano de 2024 compareceram para a 
terceira reunião referente a análise do segundo mês do ano de 2024, atendendo a con-
vocação realizada pelo Presidente do Comitê de Investimentos - COMIN, Sr. Marcello 
Raymundo de Souza Cardoso, devidamente publicada nos atos oficiais do Município, os 
seguintes membros do Comitê de Investimentos do PREVINI, de acordo com o estabele-
cido no art. 98 da Lei Municipal 4419/2014 e em atendimento ainda a Portaria 010/2024, 
publicada em 26 de Janeiro de 2024: Sr. Marcello Raymundo de Souza Cardoso, Sr. 
Mauricio da Costa, Sr. Felipe Carballo de Souza Ribeiro, Sra. Andréa Ribeiro Rodrigues e 

Sra. Márcia da Costa Melo, em reunião ordinária e em atendimento ao que dispõe o art. 
99 da Lei Municipal 4419/2014, para a apreciação e aprovação do Parecer Técnico do 
Comitê de Investimentos referente ao mês de Fevereiro de 2024. Iniciando os debates, o 
Senhor Felipe Carballo comunicou aos demais membros do COMIN que no dia 12 do cor-
rente mês recebemos a visita de representantes do Banco Santander. Participaram da 
reunião, além do Senhor Felipe, o Senhor Marcello e o Senhor Maurício. Na ocasião, os 
representantes do Santander fizeram a apresentação de alguns fundos adequados a 
nossa carteira, ficando decidido que faríamos o credenciamento dos fundos apresenta-
dos para futuros investimentos. O Senhor Marcello aproveita o ensejo para reiterar a 
necessidade de também ampliarmos o leque de fundos com as instituições financeiras 
com as quais já trabalhamos, conforme já havia sido debatido na reunião anterior. Pas-
sando à aprovação do Parecer Técnico do Comitê de Investimentos referente ao mês de 
Fevereiro de 2024, após análise minuciosa e debates sobre o conteúdo ali disposto, os 
membros do COMIN decidiram pela aprovação do Parecer Técnico. E como ninguém 
mais quis fazer uso da palavra foi encerrada a reunião e eu, Marcia da Costa Melo, lavrei 
a respectiva ata que, após lida e aprovada, vai assinada por todos.  
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